
 
CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES 

 
 
Acta de Sesión  Ordinaria Nº DIEZ celebrada a las 17:30  horas del día  12 de  
FEBRERO, 2019, por el Concejo Municipal, en el salón de sesiones de la 
Municipalidad de  Bagaces.   
 
Levanta  el acta: Marianela Arias León               Secretaria del Consejo 
Municipal 
 

Acuerdos Tomados 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda remitir la nota del señor  Jorge 

Ahmed Loáiciga Guillén al señor Alcalde, para que a su vez la envíe al Gestor 

Jurídico con el fin de analizar la situación y se dé una respuesta. 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda remitir la nota de la señora Kattia 

Castro al Alcalde Municipal, para que a su vez la envíe al Depto. de Servicios 

Públicos. 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda remitir la nota del MICITT al señor 

Alcalde, para que a su vez la envíe al depto. TIC, a fin de que busquen una 

solución para crear una plataforma y poder comunicar esta información a la 

comunidad. 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda remitir la nota del señor Alcalde a la 

ASODES de Montenegro, en respuesta a la petición realizada por dicha 

Asociación (con relación al Play Ground y al recibo cancelado por el Huracán 

Nate) 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 
 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda autorizar al señor Alcalde a firmar 

los siguientes Convenios: 

 

1. CONVENIO DE COOPERACIÓN ENTRE LA MUNICIPALIDAD DE 
BAGACES Y JUNTA DE EDUCACIÓN DE LA ESCUELA DE SAN 



PEDRO DE MOGOTE, PARA EL APORTE DE ENTREGA DE 
MATERIALES PARA MEJORAS DE LA ESCUELA SAN PEDRO 
DISTRITO DE BAGACES. 

 

2. CONVENIO DE COOPERACIÓN ENTRE LA MUNICIPALIDAD DE 
BAGACES Y LA ASADA DE MOGOTE DE BAGACES, PARA EL 
APORTE DE ENTREGA DE MATERIALES PARA MEJORAS DE LA 
ASADA DE MOGOTE DISTRITO DE BAGACES. 

 

3. CONVENIO DE COOPERACIÓN ENTRE LA MUNICIPALIDAD DE 
BAGACES Y JUNTA DE EDUCACIÓN DE LA ESCUELA DE LOS 
ÁNGELES, PARA EL APORTE DE ENTREGA DE MATERIALES PARA 
MEJORAS DE LA ESCUELA DE LOS ÁNGELES DISTRITO DE 
MOGOTE. 

 

4. CONVENIO DE COOPERACIÓN ENTRE LA MUNICIPALIDAD DE 
BAGACES Y JUNTA DE EDUCACIÓN DE LA ESCUELA SANTA 
CECILIA DE MOGOTE, PARA EL APORTE DE ENTREGA DE 
MATERIALES PARA MEJORAS DE LA ESCUELA SANTA CECILIA DE 
MOGOTE. 

 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda autorizar al señor Alcalde a firmar el 

CONVENIO ENTRE RADIOGRÁFICA COSTARRICENSE S.A Y LA 

MUNICIPALIDAD DEL CANTÓN DE BAGACES PARA LA IMPLEMENTACIÓN  

DE LA PLATAFORMA CREAR EMPRESA Y LA PLATAFORMA DE 

RECEPCIÓN ELECTRÓNICA DE DOCUMENTOS DEL REGISTRO 

NACIONAL. 

 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 
 
Considerando: 

Oficio MB-ALC-003 por parte de la Alcaldía, en el cual adjuntan el oficio MBUR-

01-2018 de la Arq. Jeanine Atencio, como respuesta al acuerdo N. 008 con el 

tema de la construcción del muro de contención.   



El Concejo Municipal de Bagaces acuerda remitir documento MBUR-01-2018 al 
Señor Alcalde, para  que con respecto a lo informado por la  Arq. Jeanine 
Atencio,  este sea remitiéndolo  al Director Financiero, para que confirme, sí la 
ADI de Río Naranjo hizo liquidación correspondiente y se verifique ¿Qué fue lo 
que se compró? Y sí ¿se utilizó o  no se utilizó?  
 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda solicitar al Señor Auditor hacer la  
conformación de los dos órganos directivos que señala el Ministerio de 
Gobernación, para el tema de la Máquina de Adoquines y el dinero extra que 
se utilizó para  el uso de la manipulación de residuos sólidos, además de que 
informe sobre ¿quiénes son  los que van a conformar los dos órganos 
directivos?,  a fin de verificar la información que solicita el Ministerio de 
Gobernación, dicha información ha de ser presentada para el próximo martes. 
 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 
Considerando: 

La respuesta por parte del señor Alcalde en oficio MB-AL-007-2019, sobre el 

acuerdo de mantener un respaldo en el archivo de los documentos contenido 

en las computadoras, y como parte de esta respuesta el correo del Ing. Roy 

Salas, en donde solicita se reúnan para explicar el tema de la digitalización de 

documentos y reguardo de la información. 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda solicitar al Auditor José Luis Li Sing, 
asistir a esta reunión la cual será convocada para darle seguimiento a lo que es 
el respaldo de la información  de los documentos a nivel de archivo y que 
informe a este Concejo, sobre  ¿de qué  se trató?, ¿cómo se implementó?, 
¿cómo se le está dando seguimiento a esta solicitud nuestra? 
 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda solicitar a  la Federación de 
Municipalidades de Guanacaste una audiencia en las sesiones de dicha 
Federación,  para llevar a los Bomberos Forestales a hacer conciencia sobre el 
asunto de las quemas y fuegos forestales que se están dando en esta época y 
como evitarlos. 
 
 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda “Instar a las Municipalidades de 

Guanacaste”, a promover una política de prevención y control de incendios 

forestales y  que cada Municipalidad gestione las acciones pertinentes, para 

que se emita una política en este sentido. 

 



Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda solicitar a la Administración  la 

inclusión de reductores de velocidad en las contrataciones y que se le 

indique  al personal encargado de confeccionar  los carteles de reparación y 

mantenimiento o construcción de caminos, incluir reductores de velocidad y 

que incluya la señalización tanto vertical como horizontalmente. Tales 

reductores de velocidad deben de ser construidos de tal manera que se cumpla 

con los requisitos y especificaciones de la ley, además deben de ser 

socializados con las comunidades y que ellos estén de acuerdo en la 

ubicación” 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 
 
Considerando: 
1. Que el pasado 11 de diciembre en sesión N° 77, personeras del INAMU 
expusieron su oferta de servicios institucionales y las formas en que los 
Gobiernos Locales pueden apoyar a las mujeres. 
2. Que está Municipalidad no cuenta con Oficina de la Mujer o con una Unidad 
de Equidad de Género. 
3. Que los cursos de formación humana han sido dirigidos a mujeres en 
situación vulnerable como parte de un proyecto país en donde han participado 
mujeres del cantón de Bagaces y son llamadas a ser lideresas comunitarias y 
empoderar a otras mujeres de la zona.  
 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda solicita a la administración buscar 
presupuesto y coordinar el traslado en bus de las participantes y egresadas del 
programa de formación humana de Bagaces, las cuales se indica son 
aproximadamente 140 o al menos a 70 de ellas para que asistan a la Feria de 
Servicios Institucionales del INAMU el 29 de marzo. Coordinar con la 
funcionaria INAMU Marisol Peña Apú al correo mpena@inamu.go.cr o al 
teléfono 84436409 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 

El Concejo Municipal acuerda hacer un llamado a la Directora Ejecutiva del 
AYA, Señora Yamilet Astorga y a la Señora Irene Cañas Presidenta Ejecutiva 
del ICE, a efectos de que se agilice la firma de un convenio entre ambas 
instituciones con el fin de que se construya en el menor tiempo posible, el 
nuevo Acueducto Epifanías. 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 

mailto:mpena@inamu.go.cr


El Concejo Municipal acuerda ampliar el plazo original a 30 días hábiles más de 
la Licitación Abreviada N.2018LA-000010-P02, denominada Diseño y 
Construcción Plantel Unidad Técnica de Gestión Vial Municipalidad de Bagaces 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 


